Es lebe die brüderliche Freundschaft zwischen der DVPA und der SED!

Es lebe die unverbrüchliche revolutionäre Solidarität zwischen allen progressiven Kräften der Welt!

Es lebe die SED! (Lang anhaltender, starker Beifall. Die Delegierten und Gäste erheben sich von den Plätzen.)

## Grußadresse der Demokratischen Volkspartei Afghanistans

Liebe Genossen und Delegierte des Parteitages!

Gestatten Sie mir, im Namen der DVPA und ihres ZK, des werktätigen afghanischen Volkes und in meinem eigenen Namen Ihrem hervorragenden Parteitag die herzlichsten und brüderlichen Grüße zu übennitteln.

Die DVPA hat die Parteitage der SED immer mit großem Interesse und Respekt verfolgt und betrachtet sie als wichtige politische Ereignisse. Euer Parteitag ist einer der ausgezeichneten Höhepunkte der internationalen revolutionären Bewegung. Und die schöne Hauptstadt der DDR ist mehrmals Begegnungsort der politischen Gespräche von Vertretern kommunistischer und Arbeiterparteien sowie der nationalen Befreiungsbewegung gewesen.

Bei diesen Beratungen sind wichtige und bedeutungsvolle Beschlüsse gefaßt worden, die eine große Rolle im Kampf der Völker für Frieden und sozialen Fortschritt spielen.

Unsere Partei schätzt sehr die wertvolle Rolle der SED innerhalb der revolutionären Weltbewegung, ihren heldenhaften Kampf zur Sicherung und Festigung des Friedens auf dem europäischen Kontinent und in der ganzen Welt als auch ihre solidarische Hilfe und Unterstützung für die nationale Befreiungsbewegung.

Die SED hat dem afghanischen Volk, das sich für die Verwirklichung der hohen Ziele der national-demokratischen Aprilrevolution vereinigt hat und für die Sicherung des Friedens und der Ordnung im Lande, für die Errichtung einer gerechten und menschlichen Gesellschaft kämpft, immer brüderliche Hilfe geleistet. Unser Volk erhielt diese Hilfe für die Fortsetzung des revolutionären Prozesses und im Kampf gegen die koordinierte Intervention und Aggression des USA-Imperialismus, der Pekinger Hegemonisten und der reaktionären Kräfte der Region. Dafür sind wir zutiefst dankbar

Unser Volk setzt diesen ruhmreichen Weg bis zum endgültigen Sieg fort und ist sich der Solidarität aller Kräfte des Friedens, des Fortschritts und der Demokratie in der Welt sicher.

Die DVPA mißt den brüderlichen Beziehungen zwischen der Demokratischen Republik Afghanistan und der DDR, die nach dem Sieg der Aprilrevolution und beson-